

Förderantrag jetzt digital ausfüllbar

Seit Mitte März ist der Förderantrag 2021 für die Mittelvergabe der DLRG Stiftung im aktuellen Jahr auf ihrer Homepage

<https://stiftung-bayern.dlrg.de>

verfügbar. Dem Wunsch vieler Antragsteller entsprechend ist es ab jetzt ein ausfüllbares PDF-Dokument. Die darin erforderlichen Angaben wurden etwas erweitert. Doch das lohnt sich, denn die Zahl der Rückfragen von beiden Seiten werden dadurch weniger. Bitte lest ist die Anleitung zum Förderantrag sorgfältig, um nicht etwa förderfähige Anträge von Anfang an auszuschließen. Antragsschluss ist wie in jedem Jahr der 15. September. Das ausgefüllte Formular sendet bitte **per Mail an**

 **info@stiftung-bayern.dlrg.de**

Auch einen Um- und Ausbau ihrer Homepage hat die Stiftung begonnen. Damit wird diese für Spender

und Förderer attraktiver - und wir berichten auch detaillierter über die bewilligten Zuschüsse. Dies ist ein weiterer und konsequenter Schritt im Rahmen der Digitalisierung: Bereits seit gut zwei Jahren arbeitet der Stiftungsvorstand ausschließlich mit einer Dokumentenablage in der DLRG-Cloud. Die Buchhaltung und der Jahresabschluss werden fast vollständig in der Vereinsverwaltungssoftware DLRG Manager abgewickelt. Die gemeinsame Sitzung haben Stiftungsrat und Stiftungsvorstand im Herbst 2020 und im Frühjahr 2021 als Videokonferenz durchgeführt.

Der Stiftungsvorstand hofft, die Herbstsitzung wieder in Präsenz durchführen zu können, um ausscheidende Mitglieder der Stiftungsorgane persönlich verabschieden zu können. Wir hoffen, dass bis dahin wieder viele interessante Zuschussanträge vorliegen, über deren Bewilligung der Stiftungsrat beschließen kann.

Claudia Knoblich und Jörg Laubenstein